

## ナシ収穫祭

8月2日、17年産ナシ収穫祭が柏原のふるく亭で開催され、関係者が初収穫や試食をしてオープンを祝いました。

本町の栽培面積は合併により10.2haと県内では2番目のナシの産地となり、今年は、特に降水量が少なく多日照であったため、甘いナシが実っています。

また、さつま町観光農園ナシ狩りが8月上旬にオープンしました。皆さんナシ狩りを楽しんでみませんか。

【お問い合わせ先】

農政課 農産園芸係

☎ 1111 内線2424



甘いナシが実りました

## 梅振興会総会

〜新しくスタート

「さつま町梅振興会」

7月23日、第16回梅振興会の総会がさつま農村環境改善センターで開催されました。

総会には、約130名の会員が出席し、市山正弘梅振興会会長が「昨年度は販売額が2億円を突破しました。しかし、今年度は天候不順のため4割の減収になったので、栽培管理を徹底し、増収に努め、新町全域で良質な梅づくりを推進しましょう。」とあいさつされました。

その後、実績報告・収支決算・事業計画及び収支予算、合併に伴う振興会名称変更などの議案が承認され、「さつま町梅振興会」が新しくスタートしました。

また総会に先駆け、川薩農業改良普及センター主催の「環境にやさしい梅産地づくり」に係る梅の減農薬栽培実証圃現地検討会が中津川区の市山貞篤さんの梅園で開催され、減農薬栽培に関する取り組みについて真剣に討議されました。

総会の様子



町内各所がきれいに！

## 8月10日『道の日』

8月10日、清掃作業を国道267・504号線沿いや県・町道、町管理施設などで実施しました。

今年も、町議会議員をはじめ、町職員約200名が参加し、国道沿いの除草、伐採、キンメイ孟宗竹磨きなどを行いました。

このほか、宮之城建友会会員や宮之城ふくし園の方々など、各方面で協力をいただき町内各所がきれいになりました。

道路沿いの伐採作業



キンメイ孟宗竹磨き

